
CÂMARA DE BODOQUENA
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

Indicação: 2 / 2025

Excelentíssimo Senhor Presidente,
 
A Vereadora que esta subscreve, indica à mesa Diretora, depois de ouvido o Colendo Plenário para que
envie este expediente com a presente proposição ao Excelentíssimo Srº Eduardo Riedel DD. Governador
do Estado, ao Deputado Estadual Paulo Corrêa e ao Engenheiro Srº Guilherme Alcântara Secretário de
Estado de Infraestrutura e Logística. Solicitando a recuperação e sinalização da Rodovia MS 339, que
liga Bodoquena à Miranda.
 

                                    J U ST I C A T I V A
 
             A presente indicação visa solicitar a recuperação e a adequada sinalização da rodovia MS-339,
considerando sua importância para o tráfego regional e a segurança dos usuários.
               Atualmente, a via apresenta trechos deteriorados, com buracos, erosões e falta de sinalização
adequada, fatores que aumentam o risco de acidentes e dificultam o deslocamento de carros baixos,
boiadeiro e carretas que utilizam a rodovia diariamente.                   
             Além disso, a falta de manutenção compromete o escoamento da produção agrícola, pecuária e
minérios, afetando a economia local.
              A recuperação da pavimentação e a implementação de sinalização vertical e horizontal são
essenciais para garantir melhores condições de tráfego, reduzir acidentes e oferecer maior segurança aos
turistas. Dessa forma, esta solicitação busca atender ao interesse público, promovendo a melhoria da
infraestrutura viária e o desenvolvimento da região.
   Daí o motivo desta justa reivindicação.               
                       Plenário Leônidas Alves dos Santos, 28 de Fevereiro de 2025.
 

28 de Fevereiro de 2025

Ver. Edineyd de carvalho
Vereador(a) - MDB
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